



## Relokasi Pasar Burung Ngasem Rp 5 Miliar

**YOGYAKARTA** — Pasar Burung Ngasem, yang terletak di samping obyek wisata Tamansari, Yogyakarta, akan direlokasi ke Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasty) di Dongkelan, Matrijeron. Dua bangunan induk di pasar tersebut akan direhabilitasi sebagai tempat wisata yang menyatu dengan Tamansari dan masuk dalam kategori cagar budaya.

“Para pedagang akan menempati tempat yang sudah disediakan yang lebih kondusif untuk berdagang burung dan hewan piaraan karena diset dengan konsep alami,” kata Ahmad Fadli, Kepala Dinas Pasar Kota

Yogyakarta, kemarin.

Ahmad menegaskan, para pedagang yang berjumlah 227 orang itu mendapat kios dengan cara diundi melalui kelompok pedagang Pasar Ngasem. Untuk membangun pasar baru itu, telah disediakan dana sebesar Rp 5.287.305.000 dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) 2009. “Semua pedagang tidak dipungut biaya apa pun, bahkan retribusi digratiskan selama enam bulan. Ini untuk menyokong roda ekonomi pedagang,” tutur Fadli.

Kepala Dinas Bangunan, Gedung, dan Aset Daerah Kota Yogyakarta

Daryanto mengatakan sebagian lokasi Pasar Ngasem akan dioptimalkan menjadi lokasi wisata yang menyatu dengan Tamansari. “Penaanganannya kami serahkan kepada Dinas Pariwisata,” katanya.

Sementara itu, pasar khusus sepeda Tunjungsari di Jalan Menteri Supeno, Yogyakarta, saat ini juga sedang dibangun dengan menggunakan dana APBD 2008 sebesar Rp 640 juta dan APBD 2009 sebesar Rp 415 juta. Bangunan pasar khusus sepeda bekas dan baru yang semula berbentuk los akan dibuat menjadi dua lantai. Lantai satu seluas 400 meter per-

segi akan digunakan sebagai los untuk menampung 150 sepeda dan 20 sepeda motor, sedangkan 353 meter persegi sisanya untuk gudang. Sementara itu, di lantai dua akan ada delapan unit kios yang masing-masing seluas 10,08 meter persegi.

Menurut Fadli, aktivitas pasar khusus sepeda itu tidak sebatas jual beli, tapi juga penjualan onderdil, reparasi, persewaan, dan tempat berkumpulnya komunitas sepeda. “Ini juga untuk memberi ruang kepada penggemar sepeda dan mendukung program Segosegawe (sepeda kanggo sekolah lan nyambutgawe),” katanya. ● MUH SYAFULLAH

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pengelolaan Pasar	Positif	Sejera	Untuk Diketahui
2. Dinas Bangunan Gedung dan Aset			

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005